

Urgence – Fermeture de classe à Blamont, agissons maintenant !



Madame, Monsieur,

Nous venons d'apprendre avec inquiétude la possible fermeture d'une classe dans notre école de Blamont. Cette décision, si elle se concrétise, porterait un coup sévère à l'attractivité et à l'avenir de notre village.

L'école est le cœur de notre commune. Sa fragilisation entraînerait inévitablement un déclin démographique, économique et social. Sans école dynamique, ce sont les familles qui hésiteront à s'installer, les commerces qui en souffriront, et peu à peu, c'est tout notre village qui se trouvera menacé.

Grâce à nos conditions d'éducation actuelle, l'école de Blamont est classée parmi les meilleures au niveau national...Ce qui malheureusement risque de vite changer si l'école est dans l'obligation d'accueillir des classes en triple niveaux avec 25 élèves par enseignant...

Il est donc urgent d'agir ensemble pour préserver notre école et garantir un avenir à Blamont.

Nous appelons donc tous les habitants, parents et élus à se mobiliser contre cette fermeture en nous rejoignant **le samedi 8 février à 14h sur la place des Tilleuls et en signant la pétition mise à votre disposition dans tous les commerces du village.**

Merci de votre soutien et de votre engagement pour notre village.



Les représentants des parents d'élèves

